



Jorge Sánchez, acompañó a su hijo, quien participó en la presentación de platos típicos y se mostró complacido por la variedad de actividades, intervenciones artísticas, y musicales que realizaron los estudiantes de la unidad educativa particular José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil; marcando de esta manera el inicio de las festividades de la ciudad por sus 482 años de Fundación.

"Estas actividades son importantes para engrandecer el orgullo de ser guayaquileños; si no conocemos la historia de nuestra ciudad y no resaltamos su importancia, no podremos construir un futuro mejor", comentó Jorge.

Las caracterizaciones de oficios tradicionales como Lotero, carbonero, canillita, betunero, cangrejero, fotógrafo; y de personajes que marcaron la historia de Guayaquil como Pedro Carbo, Rey de la Galleta, Ana Villamil, Julio Jaramillo, León Febres Cordero, Joaquín Gallegos Lara, Vicente Rocafuerte, Medardo Ángel Silva; evidenciaron el talento, creatividad y motivación de los estudiantes

Esther Herrera, estudiante de tercero de bachillerato interpretó el pasillo Ángel de Luz; invitó a los jóvenes a conocer la historia de la ciudad, su música, sus costumbres, "solo así tendremos nuestra identidad como personas y como guayaquileños", señala.

La actividad, que reunió a estudiantes, autoridades y padres de familia, tiene como objetivo mantener vigente en los alumnos, aquellas tradiciones, leyendas y costumbres de ese Guayaquil de antaño que cada 25 de julio, los guayaquileños lo celebramos por amor a nuestra ciudad.

{gallery}noticias/2017/pregon:300:150{/gallery}